

**Nombre de alumno: María Fernanda Vidal**

**Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte**

**Nombre del trabajo: Actividad plataforma**

**Materia: Zootecnia Equinos**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 7mo**

**Grupo: A**

# **IDENTIFICACIÓN, RESEÑA, REGISTROS Y PASAPORTE DEL CABALLO**

El caballo es un mamífero cuadrúpedo, perisodáctilo, perteneciente a la familia de los équidos. A la hembra de los caballos se la denomina yegua, a la cría de caballo-yegua, potros o potrillos. Es un animal que físicamente posee un gran porte. Su cuello se caracteriza por ser largo, incluyendo cerdas de importante longitud y una cabeza sumamente alargada con dos orejas erguidas. La cola también destaca por su longitud.

## **Principales métodos de identificación**

En medicina y zootecnia equina identificar al paciente es fundamental. Incluso en nosotros los seres humanos, que somos tan distintos, es necesario llevar registros de información y documentos que certifiquen nuestra identidad. Se necesita la individualización para establecer relaciones de ascendencia o descendencia en los libros genealógicos y en los controles de crecimiento, reproducción, etc.

Los procedimientos que se utilizan más comúnmente para establecer la identidad de los caballos se pueden clasificar en dos métodos de identificación: naturales y artificiales. Se los voy a enlistar y notaran que los naturales son menos invasivos e indoloros a comparación de los artificiales. Los naturales son: Fotografía, silueta o diseño, particularidades en la dirección del pelo, impresión de los espejuelos. Mientras que los artificiales son: marca con fierro o hierro caliente, marcas químicas o por corrosión, crio marca, marca por congelación o superfluo, tatuaje, marcas de color.

## **Reseña o señalamiento**

Es la descripción del conjunto de datos ordenados y sistematizados de los caracteres, belleza y defectos del animal, que permite distinguirlo de entre los de su especie, raza o variedad.

Hay tres tipos de reseñas, son:

1. Reseña simple

2. Reseña media
3. Reseña completa

Los datos que se ponen en la reseña son: edad, raza, sexo, enfermedades, tipo de método de identificación, función zootécnica, entre muchos datos más.

### **Registros**

Con el propósito de lograr una selección adecuada de las características deseadas en las diferentes razas o tipos de caballos, o simplemente para llevar un control en el inventario y productividad de los animales de una explotación.

Los registros de rendimiento pueden ser particularmente útiles en la selección de los caballos para fines específicos. Los registros de producción los constituye el conjunto de datos en la capacidad reproductiva de los animales. Es muy importante contar con este tipo de registros, aunque pueden parecer muy complicados o exagerados para el trabajo que se realiza en el campo. Para asegurar una información exacta sobre la salud de todos y cada uno de los caballos de la explotación, se recomienda utilizar este tipo de registros.

### **Pasaporte**

Es un documento de identificación que facilita el paso de los caballos a través de las fronteras. Este documento trae información del propietario y del animal, sin el no podrá viajar el caballo fuera del País.

El caballo fomenta el amor por la naturaleza, potencia la intuición y la comunicación corporal. Es el animal que ha estado muchísimos años con el hombre, evolucionado con él, nos ha apoyado para diversas actividades en producción de alimentos, en transporte, en terapia, y por eso tiene mucha relevancia para los seres humanos.

## Bibliografía

Villafuerte, A. G. (2020). *Antología de Zootecnia de Equinos*. Comitán de Domínguez: Universidad del Sureste.